

— Comunicado

**Secretaría de Desarrollo Institucional
Dirección General de Tecnología de Información**

En la Dirección General de Tecnología de Información reconocemos a la Universidad Veracruzana como un espacio de universalidad, donde la pluralidad de ideas y opiniones constituye una fortaleza que enriquece la vida académica y social de nuestra institución.

Con motivo de la prórroga otorgada por la Junta de Gobierno para la continuidad de la actual Rectoría, reconocemos con respeto las diversas expresiones que se han manifestado en nuestra comunidad universitaria y reiteramos nuestra convicción de que los cauces institucionales y el diálogo respetuoso son las vías adecuadas para la resolución de las diferencias.

Desde nuestras atribuciones, reafirmamos el compromiso de garantizar la continuidad de los servicios y la infraestructura tecnológica que sostienen el quehacer universitario, con la certeza de que, en un ambiente de respeto y corresponsabilidad, prevalecerá siempre el interés superior de la Universidad Veracruzana.

“Lis de Veracruz: Arte, Ciencia, Luz”

Xalapa, Veracruz. 9 de septiembre de 2025